

91. Newsletter zu Allgemeinen Informationen



<http://www.aufbruch.bayern.de> – Jetzt online mitreden!

Die Bayerische Staatsregierung erarbeitet gegenwärtig das Regierungsprogramm Aufbruch Bayern. Im Herbst wird das neue Programm zusammen mit dem Doppelhaushalt 2011/2012 im Bayerischen Landtag beraten. "Aufbruch Bayern" ist das Leitprojekt für die kommenden Jahre mit den Schwerpunkten Familie, Bildung und Innovation. Dabei setzt die Staatsregierung bewusst auf den Dialog.

Unter <http://www.aufbruch.bayern.de> sind Ihre Vorschläge, Ideen und Anregungen gefragt. Diskutieren Sie miteinander. Bewerten Sie die Vorschläge. Der Ministerrat wird die besten Ideen aufgreifen, ihre Umsetzbarkeit beraten und mit exklusiven Preisen auszeichnen. Der Online-Dialog läuft bis Ende Juli – also: Machen Sie mit auf der Bürgerplattform "Aufbruch Bayern", Ihr Vorschlag zählt!